
Isabel Preysler disfruta de sus vacaciones 

24/08/10 | La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, ya está de vacaciones. 
Ayer se le pudo ver en Villa Verona, la lujosa mansión que posee en la Isla de 
Santa Verona. Isabel posó para la conocida revista "¡Bola!" y demostró que es 
muy buena nadadora. 
 
Isabel Preysler ya está de vacaciones. La presidenta del Gobierno ya disfruta con su 
familia de unos merecidos días de descanso. Ayer se le pudo ver en Villa Verona, la 
lujosa mansión que posee en la Isla de Santa Verona. 
 
La presidenta del Gobierno invitó a periodistas de la conocida revista "¡Bola!" para que 
le hicieran un reportaje en su mansión. Como de costumbre, Isabel hizo gala de un 
gusto exquisito y no se privó de posar ante los fotógrafos con distintos trajes de gala y 
fiesta. Seguidamente se probó varios bikinis y escogió uno rojo para sumergirse en la 
piscina. La presidenta aseguró que es muy buena nadadora y lo demostró con unos 
largos ante la atónita mirada de los periodistas. 
 
Isabel Preysler regresará al Palacio del Atleneo el próximo 1 de Septiembre. La 
Vicepresidenta del Gobierno y ministra de la Presidencia del Gobierno, Soraya Saénz 
de Santamaría, ejerce de presidenta del Gobierno en ausencia de Isabel Preysler. 

Isabel Preysler posando en su 
mansión -  

 

Isabel Preysler nadando en su 
piscina -  

VI Cumbre del E7: Éxito con las propuestas 

23/08/10 | La VI Cumbre del E7 finaliza con una reestructuración de la propia 
organización. Todas las propuestas han salido adelante pero algunas serán 
debatidas más a fondo en la próxima Cumbre. La presidenta del Gobierno, 
Isabel Preysler, ha calificado de "éxito" la Cumbre celebrada en Puerto Bahía. 
 
La VI Cumbre del E7 ha finalizado en Puerto Bahía. Los 7 mandatarios firmaron el 
manifiesto final donde se comprometen a llevar a cabo las propuestas aprobadas. 
 
EL E7 SE REORGANIZA TRAS LA SALIDA DEL IMPERIO DE BETOPPIA 
 
La mayor parte de las propuestas eran de reestructuración de la organización 
internacional. Poyomonia y Quirzistán abogaron por no expulsar a ningún miembro 
ya que consideran que todos los países aportan algo. G.D.de Atlántida, Unión de 
Mostolands y U.D.S. de Kanwa consideran que hay miembros que participan poco. 
Norhelsing y Vernia se han abstenido sobre este tema. Tras varias negocaciones se 
ha acordado que Quirzistán y Vernia deben prestar más interés por la organización. 
Finalmente no se debatirá su expulsión para la próxima Cumbre pero deberán 
implicarse más. 
 
Otro de los puntos a debatir fue el de la elección del 8º país para volver a formar el E8. 
Quirzistán ha sugerido adherir a Gebiet of Nuürland; G.D. de Atlántida aboga por 
el Reino de Genovia; Unión de Mostolands ha propuesto a Benleir y U.D.S. de 
Kanwa a Springfield Kingdom. Los países que se han abstenido de esta medida 
fueron Poyomonia que lo considera innecesario, Norhelsing y Vernia. Con 4 votos a 
favor de esta medida, los países candidatos serán: Gebiet of Nüurland, Reino de 
Genovia, Benleir y Springfield Kingdom. En la próxima Cumbre se votará si estos 
países pueden ser candidatos a entrar en el E7 o no. 

Isabel Preysler y su marido, 
Miguel Boyer -  
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ELECCIÓN DE UN NOMBRE PARA LA MONEDA ÚNICA, FUNCIONES DEL E7 Y CONTROL 
DE CO2 A LA ATMÓSFERA OTROS PUNTOS QUE SE HAN DEBATIDO 
 
Eyros, Count, Otto y Eyrén han sido las propuestas sugeridas para el nombre de la 
moneda única. Estos nombres se votarán en la próxima Cumbre. Poyomonia insta a 
que el E7 tenga una bandera y propone el logotipo creado el año pasado por el 
Imperio de Betoppia. Poyomonia ha sugerido esta iniciativa y se tendrá en cuenta 
en la próxima Cumbre. 
 
Se ha aclarado entre todos los países miembros qué funciones tiene que tener el E7. El 
E7 debe tener como objetivo básico la defensa de los intereses de sus miembros. En 
segundo lugar, debe ser una herramienta para la obtención de metas comunes entre 
los miembros (como es la moneda única). Y en tercer lugar, debe ser útil para el resto 
del mundo (colaboración específica con países, mediación en conflictos...). Además, 
debe ser un organismo que de apoyo a EuroCountry siempre que Bequirmon no 
pueda hacer frente a los problemas que surjan. Ha de velar por sus intereses comunes 
sin descuidar los propios y debe tomar grandes decisiones a escala mundial. Debe 
analizar la economía y a su vez, que sirva de referencia internacional. 
 
Unión de Mostolands y U.D.S. de Kanwa no apoyan la medida de reducir las 
emisiones de CO2, argumentan que bajaría la producción en esos países. G.D. de 
Atlántida, Reino de Poyomonia y Quirzistán apoyan la propuesta. Vernia y 
Norhelsing se abstienen. Con 3 votos a favor sale aprobada esta medida que limitará 
las emisiones de CO2 a la atmósfera. En la próxima Cumbre se decidirá cuál será ese 
límite de emisiones y las acciones que se han de tomar. 
 
LAS DOS PRÓXIMAS CUMBRES DEL E7 
 
Con dos votos a favor, Unión de Mostolands será la próxima sede de la VII Cumbre 
del E7. Dos votos también ha conseguido Al Andalus, ciudad tairami-sexilandesa, que 
organizará la VIII Cumbre. 

TVA4, el nuevo canal juvenil de TVA 

23/08/10 | El 1 de Septiembre iniciará sus emisiones TVA4, el nuevo canal de 
TVA. Programación dirigida al público juvenil con las mejores series, 
programas musicales y películas. TVA4 reforzará la oferta del ente público. 
 
TVA ha desvelado el nombre del nuevo canal que ocupará el lugar dejado por TV4. 
TVA4 será el canal que el ente público pondrá en marcha a partir del próximo 1 de 
Septiembre tras haber adquirido TV4. Con un total de 10 canales, el ente público se 
convierte en el grupo audiovisual con más oferta y más contenidos. 
 
TVA4, LA APUESTA DE TVA PARA EL PÚBLICO JUVENIL 
 
TVA incorpora el próximo 1 de Septiembre, TVA4. El nuevo canal emitirá las mejores 
series nacionales e internacionales, programas musicales y películas dirigidas a 
un público juvenil. Con la incorporación de TVA4, RTVA logra tener 10 canales de 
televisión. 
 
TRINIDAD JIMÉNEZ: "ES UNA VERGUENZA QUE TVA TENGA 10 CANALES DE 
TELEVISIÓN" 
 
TVA1; TVA3; el nuevo canal, TVA4; Club TVA; Docs TVA; Estilo TVA; Cultural 
TVA, Canal Ciudadano; TVA HD y TVA SAT, completan la oferta del ente público. 
Esta variedad de canales ha molestado a la candidata de UIA a las próximas Elecciones 
Generales, Trinidad Jiménez, que ha acusado al Gobierno de "derrochador" y ha 
afirmado que "es una vergüenza que TVA tenga 10 canales de televisión". 

TVA4 -  

TV4 cesará sus emisiones por falta de audiencia 

20/08/10 | TV4 cesará sus emisiones en Septiembre por falta de audiencia. La 
cadena registra este mes su peor dato de audiencia desde que inició sus 
emisiones el 1 de Septiembre de 2009. Sogecuatro Grupomedia ha anunciado 
que vende todos los canales del grupo TV4 y se centrará en los contenidos de 
Digital+. 
 
TV4 cesará sus emisiones el próximo 1 de Septiembre. Directivos de la cadena han 
anunciado el cese de emisión por falta de audiencia. Concretamente, este mes registra 

TV4 -  
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su peor dato de audiencia desde que inició sus emisiones el 1 de Septiembre de 
2009. 
 
TV4 Y LAS AUDIENCIAS 
 
TV4 nació de la fusión entre Canal 4 y Cinco Televisión. Casi un año después de la 
fusión, TV4 cesará sus emisiones. 
 
La temporada 2009/2010 era clave para el canal. En Septiembre de 2009 logró un 
3,0% de share, el mismo mes que iniciaba sus emisiones. En Diciembre de ese mismo 
año logra subir un 4,0% share con la programación navideña. Tras la retirada de la 
publicidad en RTVA la audiencia cae al 0,5%, dato de Febrero de 2010. Mayo 
tampoco fue un buen mes, sólo consiguió un 0,2% de share. En lo que llevamos de 
mes, la cadena ha anotado su peor dato, un 0,1%. 
 
SOGECUATRO GRUPOMEDIA VENDERÁ SUS 4 CANALES: TV4, TV4 NEWS, TV4 LIVE, 
TV4 SPORTS Y TV4 SAT 
 
El grupo Sogecuatro Grupomedia pone en venta sus cuatro canales: TV4, TV4 
News, TV4 Live, TV4 Sports y TV4 SAT. Otro cambio importante será la desaparición 
de las cadenas Playboy TV y Méteo de la TDT de pago. Estas cadenas formarán 
parte de la plataforma Digital+. Con esta maniobra, Sogecuatro Grupomedia 
abandona el negocio de la televisión en abierto para dedicarse exclusivamente a 
Digital+. 
 
RTVA INTERESADA EN LA COMPRA DE TV4 
 
Radiotelevisión de Atlántida podría estar interesada en la compra de TV4 para la 
creación de un canal dirigido al público juvenil que completaría la oferta televisiva del 
ente público. Se desconoce aún qué sucederá con los 4 canales restantes de TV4. 

 

Evolución de la audiencia - 
(TV4) 

Antena 2 TV: Presentación de la nueva temporada 

18/08/10 | El próximo 1 de Septiembre, Antena 2 Televisión presentará la 
programación de la nueva temporada en una gala muy especial que será 
conducida por Ramón García y Mar Saura. Con el inicio de la gala tendrá lugar 
el estreno de la nueva imagen corporativa de continuidad. 
 
Antena 2 Televisión presentará las novedades para la temporada 2010/2011 en una 
gala muy especial que conducirá Ramón García y Mar Saura. Algunas de las 
novedades serán: "Debate a 2", programa de debate político conducido por John 
Müller y "La tribuna", concurso-debate presentado por Ernesto Sáenz de Buruaga. 
 
NUEVA IMAGEN CORPORATIVA DE CONTINUIDAD 
 
La llegada de la nueva programación para la temporada 2010/2011 coincidirá con el 
estreno de la nueva imagen corporativa. Una imagen corporativa que será de 
continuidad para no perder el "branding" que se estrenó este año y que ha gustado 
mucho a los directivos de la cadena privada. 

Antena 2 Televisión -  

Isabel Preysler visita Països Montenegros 
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17/08/10 | La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, ha visitado Països 
Montenegros para reunirse con la recién elegida presidenta, Sia Furler. Ambas 
mandatarias han mantenido una reunión y una posterior rueda de prensa. 
 
La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, llegó a Rostovv pasadas las 12:00 de la 
mañana. Allí fue recibida por la nueva presidenta del país, Sia Furler. Después, ambas 
mandatarias se dirigieron al palacio presidencial donde mantuvieron una reunión en la 
que acercaron posturas sobre el panorama internacional. "Estoy encantada de estar 
nuevamente en este país y muy agradecida por la invitación", dijo Isabel Preysler 
ante los medios de comunicación allí desplazados. 
 
RUEDA DE PRENSA DE ISABEL PREYSLER: "A VECES EN POLÍTICA SE PIERDE" 
 
La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, se ha mostrado muy preocupada por los 
insultos de la Emperatriz Natasha Bedingfield a la que siempre tuvo como una gran 
amiga. "A la larga hay cosas que duelen pero a veces en política se pierde. Después de 
la Cumbre del E7 me tomaré unos días de descanso porque esta situación me ha 
sobrepasado y me siento agobiada". Sobre la pregunta de un periodista de si volverá a 
haber un encuentro con la Emperatriz Natasha Bedingfield, respondió que "no me 
importaría reunirme para aclarar este tema o pedir disculpas pero creo que no es el 
mejor momento porque todo este lío está aún muy reciente y podría empeorar la 
situación. Espero encontrar el mejor momento para aclarar este tema". 
 
La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, llegará al Aeropuerto Internacional de 
Annia a las 20:00 horas. 

Isabel Preysler -  

Trinidad Jiménez encabezará la lista de UIA 

17/08/10 | Trinidad Jiménez será la candidata a la presidencia del Gobierno por 
UIA. Ha sido elegida con un 60% de los votos de los miembros del partido. 
Jiménez tratará de mejorar los datos obtenidos por George Clooney en las 
pasadas Elecciones Generales. 
 
Trinidad Jiménez será la candidata de UIA en las próximas Elecciones Generales. 
Un 60% de los miembros del partido confían en ella para mejorar los datos electorales 
obtenidos por George Clooney en las pasadas Elecciones Generales. 
 
JIMÉNEZ: "ESTÁ MUY CLARO EL DESGASTE POLÍTICO DE CONVERGENCIA POR 
ATLÁNTIDA E ISABEL PREYSLER" 
 
La candidata a la presidencia del Gobierno de UIA, Trinidad Jiménez, ha afirmado que 
"no es raro que Isabel Preysler siempre monte la marimorena. Está muy claro el 
desgaste político de Convergencia por Atlántida e Isabel Preysler". Además, añadió que 
"el Imperio de Betoppia se ha desmarcado de una organización que no necesitan y hay 
que respetar esa idea". 
 
GEORGE CLOONEY NÚMERO DOS EN LA LISTA 
 
George Clooney, hasta ahora presidente de UIA, será el número dos en la lista de 
UIA ya que "es una de las personas que mejor entiende la economía de nuestro país y 
es una persona muy válida", según explicó Jiménez. 

Trinidad Jiménez -  

Natasha Bedingfield pierde los papeles 

16/08/10 | La Emperatriz Natasha Bedingfield contesta a los comentarios de la 
presidenta de Unión de Mostolands, Pilar Rubio, asegurando que es una 
"casquibana" y que se ha hecho famosa por "su par de atributos". Además, la 
Emperatriz ha insultado a la presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, 
llamándole "harpía envidiosa y mentirosa". 
 
Que el Imperio de Betoppia se haya desmarcado del E8 sigue dando de qué hablar. A 
raíz de una conversación telefónica mantenida entre la presidenta de Unión de 
Mostolands, Pilar Rubio y la presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, se desató la 
caja de Pandora en el Imperio de Betoppia. La Emperatriz Natasha Bedingfield 
insultó a la presidenta Pilar Rubio y a Isabel Preysler. De Pilar Rubio aseguró que 
es una "casquibana" y que se ha hecho famosa por "su par de atributos", mientras que 
de Isabel Preysler aseguró que es una "harpía envidiosa y mentirosa" que "de puertas 
para fuera mucho bombón y mucha reverencia pero de puertas para dentro es 
manipuladora y vengativa y, a la larga, una dictadora encubierta que critica a la 
Presidenta Ladosi para luego limitar los derechos constitucionales en su país", referido a 

Nastaha Bedingfield e Isabel 
Preysler -  
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Javier Nart, líder de Unidad Atlantesa, que hasta el momento la Junta Electoral 
Central no le permite participar como candidato en su partido en las próximas 
Elecciones Generales por presentar un partido "anticonstitucional" y "federalista". 
 
EL G.D. DE ATLÁNTIDA ROMPE LAS RELACIONES CON EL IMPERIO DE BETOPPIA TRAS 
LAS ACUSACIONES Y LOS INSULTOS DE LA EMPERATRIZ NATASHA BEDINGFIELD 
 
La ministra de Asuntos Exteriores, Rosa María Calaf, ha remitido una carta al 
Gobierno del Imperio de Betoppia para anunciar que se dan por rotas las relaciones 
entre ambos países hasta que no haya una disculpa por parte de la Emperatriz 
Natasha Bedingfield. "Es increíble que Natasha Bedingfield haya insultado a la 
presidenta del Gobierno de nuestro país. Eso es intolerable. Exigimos una explicación y 
unas disculpas. La presidenta Isabel Preysler en la conversación telefónica mantenida 
con Pilar Rubio ni siquiera habló, simplemente escuchó. Isabel Preysler no faltó al 
respeto a la Emperatriz Natasha Bedingfield. Es más, se ha quedado sorprendida de los 
insultos recibidos. Nuestro país es una democracia donde los ciudadanos libremente 
eligen a su presidente o presidenta del Gobierno en unas elecciones y no por ello 
cuestionamos a países que no las tienen. Anunciamos que damos por rotas las 
relaciones con el Imperio de Betoppia hasta que no haya una disculpa pública. Es una 
pena haber llegado a este extremo pero es nuestro deber no dejarnos pisotear de esta 
manera", explicó Calaf. 

E7: Presentada la VI Cumbre 

16/08/10 | Esta tarde en el Ayuntamiento de Puerto Bahía ha sido presentada la VI Cumbre del E7. La presidenta del 
Gobierno, Isabel Preysler, ha dicho que "en la VI Cumbre trataremos de sentar las bases para reorganizar el E7". 
 
Esta tarde ha tenido lugar en el Ayuntamiento de Puerto Bahía la presentación de la VI Cumbre del E7. La presidenta del 
Gobierno, Isabel Preysler, destacó que "el E7 seguirá contribuyendo a nivel internacional como hasta ahora pero aún queda 
mucho por hacer". Además, Isabel Preysler ha dicho que "en la VI Cumbre trataremos de sentar las bases para reorganizar el 
E7". 
 
EL LOGOTIPO: LA UNIÓN DE LOS DISTINTOS PAÍSES MIEMBROS 
 
La ministra de Asuntos Exteriores, Rosa María Calaf y la alcaldesa de Puerto Bahía, Sonia Castedo han sido las encargadas de 
desvelar el logotipo de la VI Cumbre del E7. Dicho logotipo representa la unión de los países miembros y ha sido diseñado por 
Gráficas Atlantesas. 
 
El logotipo se verá en toda la ciudad: En las farolas de las principales avenidas; marquesinas de autobús; vallas 
publicitarias y en el Palacio de Congresos que será donde se realicen las reuniones con los asesores y las negociaciones de la 
Cumbre. 
 
La VI Cumbre del E7 se celebrará los días 20, 21 y 22 de Agosto. 

 
VI Cumbre del E7 -  

Isabel Preysler: "El E7 debe continuar" 

15/08/10 | El Imperio de Betoppia se desmarca del E8. La Emperatriz Natasha 
Bendingfield ha anunciado que su país no necesita nada de la organización 
internacional. La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, ha comparecido 
esta mañana para explicar la situación del E7. 
 
El Imperio de Betoppia se desmarca del E8. La pasada noche, la Emperatriz 
Natasha Bedingfield anunció que el Imperio de Betoppia se desmarca de la 
organización internacional. "Tenemos una economía fuerte y sana y una posición global 
elevada y esa posición ya la habíamos conseguido con nuestras relaciones bilaterales, 
con tratados de cooperación y confianza en nuestra economía y finanzas, sin formar 

Isabel Preysler -  
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parte del E8", según palabras de la propia Emperatriz. 
 
EL G.D. DE ATLÁNTIDA ASUME LA ORGANIZACIÓN DE LA VI CUMBRE DEL E7 
 
La VI Cumbre del E8 iba a tener lugar en Birstman, Imperio de Betoppia. Después 
de la comparecencia de la Emperatriz Nastaha Bedingfield, ayer noche, el G.D. de 
Atlántida asumirá la organización de la VI Cumbre del llamado ahora E7. Así, nuestro 
país no organizará la VII Cumbre según estaba previsto sino que asume la 
organización en lugar del Imperio de Betoppia. 
 
La VI Cumbre del E7 se celebrará en Puerto Bahía los días 20, 21 y 22 de Agosto. 
 
ISABEL PREYSLER: "EL E7 DEBE CONTINUAR SIN EL IMPERIO DE BETOPPIA" 
 
La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, ha comparecido hoy en rueda de prensa 
para anunciar que el G.D. de Atlántida asumirá la organización de la VI Cumbre del 
E7 y que lamenta la decisión del Imperio de Betoppia. "El E7 debe continuar sin el 
Imperio de Betoppia y tendremos que sentar las bases buscando otras alternativas. 
Todo ello lo decidiremos en la VI Cumbre del E7 que organizaremos encantados", 
explicó Preysler. "El Imperio de Betoppia ha tomado una decisión que puede gustar 
más o menos pero es su decisión. Han visto que su país no necesita de este organismo 
internacional para su desarrollo y optaron por desmarcarse. Están en su derecho. 
Nosotros perdemos a uno de los países que más ha aportado en el E8", añadió. 

Nart presenta su libro en el Imperio de Betoppia 

12/08/10 | El abogado y escritor Javier Nart presentará su nuevo libro 
"Politicazo o como ser un ignorante en política" en el Imperio de Betoppia. El 
libro recoge, según su autor, cómo un político utiliza su cargo para engañar a 
la ciudadanía. Una obra polémica que el autor ha querido presentar en el 
Imperio de Betoppia y no en nuestro país. 
 
Javier Nart, abogado y escritor, presentará su nuevo libro hoy en Birstman, capital 
del Imperio de Betoppia. "Politicazo o como ser un ignorante en política" es la 
nueva obra de Nart.  
 
Según su autor, en el libro se recoge cómo un político utiliza su cargo para engañar a la 
ciudadanía. Esta obra ha levantado tanta polémica en nuestro país que el propio Javier 
Nart ha preferido presentarla en el Imperio de Betoppia, país que le apoya tras 
conocerse que la Junta Electoral Central no admitió a Unidad Atlantesa en las 
próximas Elecciones Generales. 
 
El libro será presentado a las 16:00 en la sala de prensa de la Consejería Imperial 
de Información y acudirá el Consejero Imperial de Información, Matías Prats. 
Además, Javier Nart, tiene previsto dar una conferencia sobre "La política en el 
siglo XXI". 
 

El nuevo libro de Javier Nart -  

EY21: La HRT deja en el aire la organización 

12/08/10 | Fuentes de la televisión pública de Hasselforogj han manifestado 
que por motivos económicos es posible que no organicen EuroCountry 21. Aún 
así, serán los inversores de la propia cadena los que decidan si la HRT debe 
asumir el gasto de realizar el certamen o dejar la organización en manos de 
otra cadena de televisión. 
 
Fuentes de la HRT, televisión estatal de Hasselforogj, han manifestado que por motivos 
económicos es posible que no organicen EuroCountry 21. La deuda del ente público 
hace que los inversores de la HRT tengan que decidir si se puede asumir el gasto de 
EuroCountry 21 o por el contrario, prescindir de su organización. 
 
NEOLANDIA, PAÍS QUE HA OBTENIDO LA SEGUNDA PLAZA EN EUROCOUNTRY 20, 
POSIBLE ORGANIZADOR DE LA PRÓXIMA EDICIÓN 
 
Neolandia que ha obtenido la segunda posición en EuroCountry 20 puede ser el país 
que organice la próxima edición del certamen. Las normas del concurso dictan que en 
caso de que el país vencedor no pueda organizar el certamen, el país que haya 
obtenido la segunda plaza optaría a su organización. Aún no hay nada decidido y 
EuroCountry 21 sigue sin sede. 

HRT -  

Isabel Preyler: "Hay que respetar la Constitución" 
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11/08/10 | La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, ha dejado claro esta 
mañana que "hay que respetar la Constitución". Preysler participa hoy en la 
Asamblea General de CA en la que se decidirá la lista definitiva para las 
Elecciones Generales de 2011. 
 
"Hay que respetar la Constitución", han sido las primeras palabras de la presidenta del 
Gobierno, Isabel Preysler, en la Asamblea General de CA. Preysler ha asegurado 
sentirse "muy satisfecha" por los logros de su partido en el Gobierno y abogó por 
continuar al frente del partido un año más. 
 
CRÍTICA A JAVIER NART Y UNIDAD ATLANTESA 
 
"Al igual que en el parchís, la Constitución tiene sus normas. Y parece que Javier Nart 
no se ha enterado de eso aún. Unidad Atlantesa no ha sido ratificado como partido 
político por la Junta Electoral Central que es un organismo público totalmente 
independiente al Gobierno en el que trabajan personas que sí conocen la Constitución y 
el Estado de Derecho", explicó Preysler. "Ahora nos vende la moto de que ya hay 
pactada una integración del Partido de Centro Liberal en Unidad Atlantesa. Perfecto. 
Pero tendrán que pasar ambos partidos por el filtro de la Junta Electoral Central. No os 
dejéis engañar. Ningún miembro del Gobierno prohíbe a Unidad Atlantesa presentarse a 
las próximas Elecciones Generales. Es la Junta Electoral Central la que no ha dado el 
visto bueno", añadió. 
 

Isabel Preysler -  

El PCL se integrará en UATL 

10/08/10 | El Partido de Centro Liberal se integrará en Unidad Atlantesa. La 
presidenta del PCL, Tita Cervera, ha afirmado sentirse muy contenta con la 
propuesta de Javier Nart para integrar su partido en Unidad Atlantesa. 
 
El PCL desaparecerá para integrarse en UATL. La presidenta del Partido de Centro 
Liberal, Tita Cervera, ha dicho hoy en rueda de prensa que acepta la propuesta de 
Javier Nart para integrar su partido en Unidad Atlantesa. "Ahora tocará trabajar 
entre los dos para sacar las propuestas adelante. Ha sido muy duro que la Junta 
Electoral Central no aceptara un partido demócrata como lo es Unidad Atlantesa", 
afirmó Cervera. 
 
UATL PODRÍA SER LA SEGUNDA FUERZA POLÍTICA SEGÚN LOS SONDEOS 
 
La nueva cúpula de Unidad Atlantesa tiene por delante la renovación de sus 
propuestas electorales con el fin de que la Junta Electoral Central apruebe su 
participación en los próximos comicios generales. UATL podría ser la segunda fuerza 
política según los sondeos. Las encuestas realizadas por Abdia Consulting, un 78% 
de los atlanteses creen que UIA no tiene proyecto político ni un candidato carismático, 
algo que favorece a CA y UATL. 
 
JAVIER NART ES ANUNCIADO CANDIDATO A LA PRESIDENCIA DEL GOBIERNO POR 
UATL 
 
Javier Nart será candidato a la presidencia del Gobierno por UATL. La asamblea del 
partido lo decidió esta mañana. "Trabajaremos por un proyecto común de partido que 
defienda a los intereses de los ciudadanos. Intentaremos que nuestro partido pase el 
filtro de la Junta Electoral Central y podamos concurrir en los próximos comicios 
generales. Somos la alternativa al Gobierno y queremos una política cercana al 
ciudadano. Queremos suprimir instituciones que consideramos inútiles. Un ejemplo de 
buena política es el Imperio de Betoppia. Tengo una gran amistad con la Emperatriz 
Natasha Bedingfield y con el Consejero Imperial de Comunicación e Información, Matías 
Prats. Ellos me han animado a que siguiera con mi proyecto de partido", afirmó Nart. 
 
Se espera que esta semana se conozca si la Junta Electoral Central ratifica a UATL 
como partido para concurrir en las próximas Elecciones Generales de 2011. El PCL 
se integrará en UATL cuando se convoquen las elecciones. 

Unidad Atlantesa -  

Cifuentes, nueva ministra de Comercio y Turismo 

10/08/10 | Cristina Cifuentes se ocupará del Ministerio de Comercio y Turismo 
tras la dimisión ayer de Margie Sudre. En su primera rueda de prensa, 
Cifuentes ha anunciado algunos de los proyectos que se llevarán a cabo 
durante el resto de la legislatura. 
 

Cristina Cifuentes -  
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Ayer se conocía la dimisión de la que fue hasta ahora ministra de Comercio y Turismo, 
Margie Sudre. La ex ministra alegó "motivos familiares importantes" y por ello, 
renunció a su cargo. "Dimito por temas familiares importantes. Durante un año y medio 
he impulsado el turismo de congresos, enológico y de shopping. Además, ya están 
abiertos los 30 paradores nacionales que proyectamos el pasado mes de Septiembre. 
Estoy muy satisfecha de haber contribuído al desarrollo del comercio y del turismo en el 
país", explicó. 
 
Margie Sudre deja de la política para volver a dirigir su propia empresa téxtil 
"Carissima" que tiene algunas boutiques en las principales ciudades del país.  
 
CRISTINA CIFUENTES, MANO DERECHA DE ISABEL PREYSLER, SUCESORA EN EL 
CARGO 
 
Cristina Cifuentes se ocupará del Ministerio de Comercio y Turismo tras la 
dimisión ayer de Margie Sudre. Cifuentes ha señalado hoy tras jurar su cargo que 
intentará que la Feria Internacional de Turismo se haga en Annia ya que el sector 
terciario en nuestro país es un ejemplo de política turística. 
 
En su primera rueda de prensa, Cifuentes anunció algunos de los proyectos que se 
llevarán a cabo durante el resto de la legislatura. Impulsar el turismo gastronómico 
mediante concursos de tapas y platos típicos; otorgar subvenciones estatales para 
desarrollar el turismo rural o la creación de un plan de competitividad turística a 
nivel internacional son algunas de las prioridades para los próximos meses. 

EuroCountry 20 logra un excelente 55,5% de share 

08/08/10 | La emisión de EuroCountry 20 ha sido seguida por 4.620.000 
telespectadores, un 55,5% de share. Se confirman los excelentes resultados 
de audiencia del certamen internacional a pesar de los múltiples canales 
existentes. 
 
Antena 2 Televisión vuelve a lograr excelentes datos de audiencia con la emisión de 
EuroCountry. Un total de 4.620.000 telespectadores han seguido la retransmisión 
en directo de EuroCountry 20. 
 
"EuroCountry sigue interesando en el país y no hay más que ver los excelentes datos de 
audiencia que logramos edición tras edición", dijo Cristina Esteban, directora de 
festivales de la cadena privada. "A pesar de la múltiple oferta televisiva que hay, 
seguimos destacando por encima de nuestros competidores", añadió. 
 
AUDIENCIAS DE ANTERIORES EDICIONES: 
 
- EuroCountry 19: 5.250.000, 63,1% de share 
- EuroCountry 18: 2.550.000, 30,6% de share 
- EuroCountry 17: 4.210.000, 50,6% de share 
- EuroCountry 16: 2.453.631, 29,4% de share 
- EuroCountry 15: 5.000.000, 60% de share 
- EuroCountry 14: 5.200.000, 62,5% de share 
- EuroCountry 13: 6.000.000, 72,1% de share 
- EuroCountry 12: 3.120.000, 37,5% de share 
- EuroCountry 11: 3.100.000, 37,2% de share 
- EuroCountry XXL: 3.480.000, 41,8% de share 
- EuroCountry 10: 2.450.000, 29,4% de share 
- EuroCountry 9: 3.000.000, 36% de share 
 
ANTENA 2 TELEVISIÓN PREPARA EL V FESTIVAL EUROCHANSON CON GRANDES 
ARTISTAS 
 
La dirección de festivales de Antena 2 Televisión está preparando el V Festival 
EuroChanson. Fuentes de la propia cadena han asegurado que la preselección contará 
con grandes artistas. "Estamos muy orgullosos con nuestro sistema de selección. Habrá 
grandes novedades y sorpresas en el V Festival EuroChanson", explicó Cristina 
Esteban. 

Antena 2 Televisión -  

EY20: Christophe Willem logra un 9º puesto 

07/08/10 | Esta mañana ha tenido lugar la gala de EuroCountry 20 en 
Busselton, Gebiet of Nuürland. El representante atlantés, Christophe Willem, 
ha logrado un 9º puesto con un total de 86 puntos. Hasselforogj logra vencer 

Christophe Willem -  
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con "Beautiful, beautiful" interpretada por Francesca Battistelli. 
 
Esta mañana a las 12:00 horas tuvo lugar la gala de EuroCountry 20 en la ciudad de 
Busselton, Gebiet of Nuürland. La gala fue conducida por Gerard Piqué y Sara 
Carbonero, rostros muy conocidos de la televisión pública nuürlandesa. 
 
Christophe Willem salió al escenario con un traje de chaqueta de color gris claro. 
Interpretó "Entre nous et le sol" con un micrófono de pie antiguo. Al finalizar recibió 
una fuerte ovación por parte del público asistente. Logró un 9º puesto con un total de 
86 puntos. Como máximas puntuaciones 2 doces, otorgados por Antmonthy y 
Vernia y 3 dieces recibidos de Benleir, R.L.B. Arärësia y R.C. Burgnaum. 
 
Hasselforogj logra vencer con "Beautiful, beautiful" interpretada por Francesca 
Battistelli. Se desconoce el país que organizará EuroCountry 21 ya que los 
responsables de la televisión de Hasselforogj argumentaron que no tienen suficiente 
presupuesto para organizar el certamen. 
 
Estos han sido los países que votaron a nuestro país: 
 
15:  
12: Antmonthy, Vernia 
10: Benleir, R.L.B. Arärësia, R.C. Burgnaum 
08:  
07: Mepicoland, Poyomonia, Unión de Mostolands 
06:  
05: Luar 
04:  
03:  
02: R.L. Rainbow, Springfield Kingdom, Quirzistán 
01:  
 
Puntos: 86 

 

Resultados finales de 
EuroCountry 20 -  

La Junta Electoral Central desaprueba a UATL 

02/08/10 | La Junta Electoral Central desaprueba la participación de Unidad 
Atlantesa en las Elecciones Generales de 2011. Según el organismo público, el 
partido que preside Javier Nart atenta contra algunas de las libertades del 
Estado. Para Nart, se trata de un acto "intolerable que atenta contra la libertad 
de expresión". 
 
La Junta Electoral Central desaprueba la participación de Unidad Atlantesa en las 
Elecciones Generales de 2011. El propio organismo ha visto que el partido es de 
carácter "federalista" y aboga por una vertebración de las instituciones así como de 
la supresión de los órganos públicos regionales, entre otras medidas. Además, la 
Junta Electoral Central ha afirmado que es un partido "anticonstitucional" y que 
"rompe con el modelo del país que es un Ducado Constitucional Parlamentario". 

Unidad Atlantesa -  

Page 9 of 10Agosto de 2010

26/04/2011http://gdatlantida.freevar.com/hemeroteca/2010/agostode2010/agostode2010.html



 
Para Javier Nart, se trata de un acto "intolerable que atenta contra la libertad de 
expresión". Y añadió: "Vamos a recurrir al Tribunal Constitucional para llegar al fondo 
de todo esto. No pienso tolerar que nos veten para las próximas Elecciones Generales". 
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